

EL FIGARO

Redactor y Administrador,
M. ARGUELLO DE VARS.

CONDICIONES:

EL FIGARO se publicará diariamente, con excepción de los días siguientes á los festivos.
La suscripción por un mes vale un peso.
Número suelto diez centavos.
Avisos y comunicados, precio convencional.
Oficinas: 7ª Avenida Oeste, n.º 23
Teléfono, n.º 116.—Apartado, n.º 142

Páginas de Historia.

(Continúa.)

Ciertamente, nuestro plan era tomar á Quirós como instrumento para arrojarlo á usted del poder. Como usted habrá visto el señor Quirós no lo ha traicionado, lejos de eso, él creía servir los intereses de usted al aceptar nuestra ayuda; pues muchas veces le hizo usted creer á sus amigos que estaba hastiado del poder, y decidido á retirarse si encontraba quien le diera garantías. Quirós halagaba la ilusión de creer que él le daría á usted las más plenas garantías. El pecado, si aquí hay alguno, lo hemos cometido nosotros. Ahora, señor Presidente, haga usted lo que más le convenga; destiérrenos, aprisionémos, persígámonos; usted lo puede, y casi tiene ese derecho; pero recuerde que nada ganará con eso; millares de personas seguirán nuestro camino, y las revoluciones se sucederán unas á las otras, hasta que se consiga el fin deseado.

En esta vez, el General no se rió; al contrario, con profunda tristeza y en voz muy suave y que apenas se le oía nos dijo:—Es verdad, ya se que tendré que vivir apagando conspiraciones. Por eso ensayé en don Aniceto Esquivel; colocándolo en el Poder, con la esperanza de que me daría garantías, y ustedes vieron, que no pudo dárme las, pues á pesar de su correcta conducta como Presidente, la oposición lo colocó en la más difícil de las situaciones, y me fué preciso renunciar á esa esperanza. Puse después en el mismo lugar al Doctor Herrera, y casi nos derrocan el 29 de julio, entre don Zenón Castro y un cabo traidor, esto por falta de precauciones y de más actividad en el Doctor Herrera. Despechado y verdaderamente desesperado, meditaba en mis a-

dentros, la manera de atraerme la opinión pública y ya casi me había resuelto á convocar una constituyente, cuando empecé á notar las distracciones y extrañezas de don Pedro. Pronto comprendí lo que pasaba, y me puse á la altura del peligro que ustedes me preparaban. ¿He sido franco con ustedes? Si lo he sido, les ruego me digan que harían en mi lugar. Tengo facultades omnímodas, me nos la muerte, que no puedo dárse las, porque profeso el principio de la inviolabilidad de la vida humana, todo lo demás puedo ponerlo en ejecución. Golfo Dulce, Limón, la expatriación, la prisión rigurosa etc. todo; como también está á mi elección ofrecerles un generoso perdón; repito mi demanda. ¿qué harían ustedes en mi lugar? —General, no es generoso el ponernos en esa alternativa; haga usted lo que le parezca, puesto que es dueño de la situación. Al decir esta última frase, callé y esperé.

—Señores, y estimados enemigos, mi resolución la había yo tomado hace días y es la siguiente. Están ustedes libres y no se hablará más de lo pasado. Ahora tratemos del porvenir. Mi intención es convocar una constituyente, y cuando tengamos una carta fundamental, convocaré á elecciones de Presidente con arreglo á esa carta, dejando completa libertad para que llamen á la persona que más les guste al supremo poder; pero tengo muy pocos buenos colaboradores. Les propongo pues, que puesto que yo me obligo á poner en práctica lo mismo que ustedes exigían á don Pedro Quirós, se unan conmigo, me ayuden, y sostengan en mi buen propósito. ¿Creen ustedes que se negarán sus demás amigos á tan racional proposición?—No señor; es imposible que no acepten la solución que usted ofrece. Lo único que temo es que usted no sea creído; pues, y esto se lo digo á mi pesar, por ser muy duro para usted; usted ha jugado tantas veces con la opinión pública, que ya nadie tendrá confianza en sus propósitos. Con todo, ensayaremos y veremos si todos, ó al menos una mayoría de los nuestros se compromete en ese sentido.

—Perfectamente, señores; yo espero la contestación durante tres días.

Ahora vamos á tomar unas copas de champagne, en celebración de nuestra próxima alianza, que la creo segura.

Así concluyó esa memorable conferencia que nos arrojó en brazos del Gral. Guardia.

Mucha dificultad tenía la consulta que debíamos hacer á nuestros amigos sobre la proposición de Guardia, porque, si él no iba de buena fé, lo que haría era mandarnos vigilar para conocer las personas con quienes nos comunicaríamos, lo cual no lo sabían más que cinco personas. El señor Quirós sólo conocía á don Bruno Carranza, al Doctor Orzco y á mí. Lo que resolvimos fué, no ver á ninguno, sino, entendernos por escrito en circulares trazadas por nuestra propia mano. Varios aceptaron y tuvieron confianza en lo ofrecido por Guardia; pero el señor Aguilar (don Ramón) don Francisco Echeverría y unas treinta personas más comprometidas en el asunto, contestaron que no creían en la buena fe de Guardia, y que, puesto que sus nombres no eran conocidos por él, y podían contar con garantías por eso mismo, preferían que los tuviéramos por separados de nuestros proyectos. Pero antes de concluir esta primera parte, debo contar un incidente que influyó mucho en los sucesos posteriores.

(Continuará)

M. ARGUELLO MOBA.

CORRESPONDENCIA

Señor Redactor de
El Figaro.
Pte.

Muy señor mío:

Ha cantaleado U. sobradamente con respecto á la sinceridad que caracteriza á su periódico de información y política, pero yo, que no soy creyente de ningún dogma, deseo pasar hasta qué punto es genuina la buena fe decantada por *El Figaro* en cuanto á la manera de juzgar al señor Iglesias, mi amigo apreciado y mi hombre para el porvenir, en su carácter de pretendiente á la Presidencia de la República por dos consecutivos períodos.

Y digo yo: ó es verdad tanta belleza y por ende ten-

go el derecho de defender en su periódico á mi candidato á fin de que los lectores se enteren de su ataque y de mi defensa, ó como me figura, su empeño de ser sincero es tan sólo la resultante de su habilidad para ser leído sin prevención. Pero en fin de fines aclararemos la situación mañana, cuando yo me lea en su diario ó brille por la ausencia este artículo, que parecerá el fruto del hambre, del deseo de conservar mi destinejo, de pescar en el río revuelto; de todo, en fin, lo que ustedes dicen con respecto á los patriotas, que lo somos tanto como el mayor opositor, pero que opinamos por la reelección del hombre civil llamado Iglesias.

Y entrando en materia paso á decir á usted por qué soy reeleccionista, y por qué debe serlo, á mi ver, todo el país. — Considero al señor Iglesias el único liberal franco y valiente, el único ciudadano que, hasta la fecha, ha sido capaz de enfrentarse aún con perjuicio de su popularidad al oleaje arrasador del fanatismo que amenazó y amenaza siempre nuestras libertades.

¿Qué han hecho ustedes los antiguos liberales durante los doce años de poder que disfrutaron? Parece mentira: una ley híbrida de matrimonio civil y el establecimiento de la enseñanza religiosa, en las escuelas nacionales; es decir, ustedes han temblado siempre que el clero se ha erguido en demanda de alguna pretensión; han cedido humildemente, ante el miedo de perder la popularidad alcanzada.

¿A la sombra de quién se ha creado y tomado cuerpo la Unión Católica? A la sombra del esquivelismo, primero; y luego al suave calor del Gobierno del Licdo. Rodríguez.

Ahora veamos qué ha hecho Iglesias por el liberalismo:

En primer lugar, destruir por su base el negro partido de la Unión Católica, valiéndose para ello, no de subterfugios y recursos hipócritas y envenenados: sino antes al contrario con el sistema de la verdad y de la valentía. Se levantó en Grecia un populacho imbecil, engañado por el clero, en busca de la Presidencia de la República y el entonces joven político, á pesar de su interés, de su

tranquilidad, de su deseo de ser simpático á los masas; ¿qué hizo? Levantar tropa y deshacer á metralla la ola invasora del clericalismo. Así debemos proceder los liberales: ser ó no ser; pero el hermafroditismo de ustedes es intolerable para los patriotas genuinos.

Si Ud. logra desvanecer lo que dejo escrito, firmaré con gusto por el partido anti-reeleccionista: pero de lo contrario, le repito á usted seamos honrados: los liberales con Iglesias, los conservadores con el tipo católico y tolerante neto que pinta Ud. en su diario con las siguientes palabras:

“Católico respetuoso y convencido, mas no devoto. Ciudadano pacífico, sin ambición ni pretensiones. Tolerante, compasivo y generoso con los necesitados. Amable, suave y cortés en su trato con sus iguales é inferiores. Activo, firme y honrado, y por lo mismo incorruptible. Bastante joven sin serlo demasiado. Con un capital que lo coloca fuera de los embates de los ricos, y miembro de una respetabilísima familia: basta verlo y contemplar su simpática fisonomía para pensar y sentir que aquel hombre no engaña á nadie, ni traiciona á su patria ni á su religión.”

Un ciudadano.

CABLES

Washington.

El mensaje que dirigió el Presidente al Senado pidiendo autorización para nombrar una comisión monetaria, ha sido entregado al comité encargado de asuntos de ese género. No se pondrá en discusión en las sesiones del invierno.

New York.

Ayer llegó á ésta, procedente de Londres, el Con- talmirante príncipe Takehito Arisugama, hijo de un primo del Mikado del Japón. El Príncipe representaba la persona del Mikado en el jubileo de S. M. la Reina Victoria. Mañana partirá con dirección á Vancouver donde se embarcará para el Japón. Ayer llegó á ésta el señor Luis Baza acompañado de su Secretario el señor Darío Gutiérrez. El señor Baza es el primer Ministro que ha enviado Bolivia á Estados Unidos; partió esta tarde con dirección á Washington.

Constantinopla.

Es sin fundamento el telegrama que se despachó ayer de ésta, anunciando que Sir Horace Rumbold había sido nombrado sucesor de Sir Felipe Currie, embajador inglés ante la Puerta. Las negociaciones de paz están progresando favorablemente.

Vancouver

De periódicos japoneses que llegaron ayer de Yokohama, se ha hecho una traducción completa del Interview con el conde Okamma, Ministro de Relaciones Exteriores, la cual demuestra que el conde dejó como noticia el despacho; que el Japón tendría que oponerse a la anexión de Hawai a Estados Unidos, y agregó que después del Japón, Inglaterra tiene grandes intereses en aquellas islas y por consiguiente no quedaría indiferente. Francia y Alemania también pueden seguir el ejemplo del Japón, pues tienen importantes colonias en Hawai. Repetidas veces Inglaterra quiso anexar a Egipto, más la oposición de Francia le obligó a respetar el Statu quo. Del mismo modo el Japón debe oponer todas sus fuerzas a la anexión de Hawai. Se han comunicado a Inglaterra, Francia y Alemania los motivos por sus protestas; ellas no tardarán en contestar.

Honolulu.

Por carta particular de Yokohama se comunicó la noticia, la cual se cree auténtica, que el Gobierno japonés ha dado orden para el despacho inmediato de cinco acorazados de Honolulu.

Washington.

Se anuncia que no obstante la protesta del Japón, el Gobierno no retrocede de la actitud que ha adoptado con respecto a la anexión de Hawai. Cualquier movimiento por parte del Japón será señal para el despacho a Honolulu de otros acorazados. Algunos senadores expresan la opinión de que el Japón quiere obligar a los Estados Unidos a declarar la guerra.

Londres.

Comentando el "Vanity Fair" la nota de Mr. Sherman sobre la pesca de focas en el mar de Behring dice que el autor de ese despacho ofensivo es persona de poco

juicio, sin embargo estamos obligados a creer que el contenido de la carta representa los sentimientos del gran pueblo americano. Alega Mr. Sherman que la nación inglesa se ha portado de mala fe en las negociaciones. Este yankee y su nota parece uno de aquellos perritos mimados ladrando a un mastín. Hasta la vez hemos sufrido con paciencia su petulancia, pero desde ahora le advertimos que no debe confiar demasiado en nuestra benevolencia ó tendremos que darle una leccióncita.

Madrid.

Cuando la Reina Regente paseaba esta tarde en el bosque, cerca de San Sebastián acompañada por Alfonso XIII una gran carga de perdigones pasó cerca de su cabeza. Los oficiales de la corte alegan que el tiro lo disparó un joven que andaba tirando pájaros sin saber que la familia real estaba tan cerca.

New York.

"El Herald" publica hoy todo el texto de la respuesta del Japón a la nota que le dirigió Mr. Scherman sobre la cuestión de la anexión de Hawai. Aunque la respuesta está redactada con gran cuidado y escrita en términos muy diplomáticos, demuestra de una manera clara que el Japón está dispuesto a hacer uso de todas las artes de la diplomacia y talvez algo más para impedir la anexión de las islas. Dice textualmente que al Japón le es imposible ver con indiferencia, en espíritu de aquiescencia, las consecuencias que probablemente resultarán de la extinción de la soberanía de Hawai.

DE TODO

Hoy damos cabida a una correspondencia política que nos ha sido remitida para su publicación. Si nuestro modo de sentir no nos permite opinar con el articulista, nuestro carácter y nuestra lealtad acojan la producción con benevolencia, reservándonos, no sólo el derecho a impugnar los conceptos del brillante defensor del señor Presidente de la República, cuando sus correspondencias hayan terminado. El lector podrá juzgarnos por nuestra sinceridad. Lo que no quita lo valiente: tal es nuestra norma en política.

Horrible desgracia
Un niño hecho pedazos
en Heredia consternada.

Ayer en el día fue teatro la ciudad de Heredia de un acontecimiento espantoso.

Don Juan María Solera envió a un muchachito de 12 años a que trajera un caballo de un potrero de su propiedad.

El niño cuando traía el caballo, tuvo la desgraciada ocurrencia de atar de su mano derecha el mecate con que había amarrado el animal.

La bestia era completamente mansa pero a pesar de eso recurrió lo que sigue: en el camino, ya cerca de la ciudad se espantó el caballo con haberle volado muy de cerca una gallina y se desbocó arrastrando al niño que lo conducía y que como hemos dicho se había atado con el mecate la mano derecha.

Setecientas varas de la ciudad de Heredia, corrió el caballo con el niño haciéndolo pedazos materialmente hasta que, habiéndose enredado el mecate en un poste de la luz eléctrica y no pudiendo el caballo continuar su carrera, arrancó el brazo del niño quedando este al pie del poste y el brazo atado siempre al cabestro.

Don Juan María Solera se condujo como era de su deber y pagó todos los gastos de entierro del niño.

La sociedad de Heredia se consternó inmensamente.

Luz Eléctrica.

Con detenimiento hemos leído la contestación de don Luis Batres, en El Herald del domingo a Mr. Amón Faisleau Duplantier respecto de la instalación de luz que éste trata de establecer en breve.

Plantea el señor Batres la aseveración dogmática que una nueva instalación eléctrica pondría en peligro la humanidad josefina; y por si el público lo ignora nosotros lo pondremos al corriente, con datos de fuente legítima, que una comisión compuesta de personas inteligentes, y nombrada por el ayuntamiento de esta capital, dijo todo lo contrario que el señor Batres; es decir, que la ciudad no corría peligro alguno con la nueva instalación. A lo que entendemos quien corre peligro es el negocio del señor Batres, el bolsillo de la

empresa actual, amenazado por la enfermedad de la competencia.

En efecto, sólo el señor Batres, interesado en sus negocios, podrá negarnos que hoy tenemos un servicio de luz muy malo y muy caro.

Cuatro pesos al mes, por lámparas de luz nacilenta que á veces se encienden con irregularidad! Ayer nada menos, estaba apagada una de las lamparillas del kiosco del parque central, y en días pasados sólo dos de ellas daban una luz anémica; y fué preciso que uno de nuestros colegas denunciara el hecho para que la actividad de la empresa se apresurara a poner remedio al mal servicio.

En cuanto al alumbrado público los vecinos del Sur de esta ciudad dirán mejor que nosotras cuántas veces se les ha dejado a oscuras en las primeras horas de la noche.

Si el señor Batres fuera un poco más consecuente se fijaría en lo que le aconteció a la Empresa de luz eléctrica de El Salvador, á comienzos de este año, por motivo del mal servicio con el pueblo y municipalidad de la capital de aquella República, y tal vez entonces no abusaría tan frescamente de nuestra mansedumbre.

¿Qué disculpa puede presentar el señor Batres de que la luz que hoy suministra no es perfecta? (confesión de parte.) La empresa ha debido prever la capacidad de sus máquinas de acuerdo con sus numerosos compromisos; hacer lo contrario acusa candoridad, ignorancia en el negocio, ó negocio positivo con el público.

Que venga la competencia de Mr. Amón es lo que conviene á la ciudad.

GRAN NEGOCIO

Tengo Comisión de vender una magnífica casa situada en el punto más bello de la Capital. Es toda de ladrillo. Sus maderas llorón, cedro, laurel y roble.

Tiene once departamentos fuera de Comedor, cocina, cuarto de sirvientes, baños, dos magníficos excusados, bodega y lavadero. Jardín espacioso y solar independiente para secar ropa. La casa es muy seca y reúne condiciones higiénicas por las cuales ha sido calificada por uno de los principales médicos de San José de "Casa Modelo."

Directorio Profesional
Abogados

- Licenciado Vidal Quirós, Abogado y Notario. 7ª Avenida Oeste, N.º 11. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Carlos Sáenz, Abogado y Notario. 7ª Avenida Oeste, número 12. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Luis Anderson, Abogado y Notario. Despacha en el bufete del Licenciado don Ricardo Jiménez de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Doctores Manuel Echeverría y José Francisco Peralta, Abogados y Notarios. Avenida Central, número 223. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Ramón Bustamante, Abogado y Notario. 7ª Avenida Oeste, número 134. Horas de consulta: de 8 á 10 y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Ricardo Jiménez, Abogado y Notario. Calle 19, Norte. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Ramón Lora Iglesias, Abogado y Notario. 7ª Avenida Oeste, número 134. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Doctor Gerardo Echeverría, Abogado y Notario. Calle 22, Sur, número 19. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Leonidas Pacheco, Abogado y Notario. Avenida Central, número 223. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Lic. Manuel Bejarano, Abogado y Notario. Calle 22 Norte, frente al número 19. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Jenaro Leiva, Abogado y Notario. Avenida Central, número 219. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Andrés Venegas, Abogado y Notario. 7ª Avenida, Oeste, número 228. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Licenciado Mauro Fernández, Abogado. Calle 22 Sur, número 15. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 1 p. m.
- Juan R. Mora G., Abogado y Notario. 7ª Avenida Oeste, número 249. Horas de consulta: de 7 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Francisco Vte. Sáenz, Abogado y Notario. 7ª Avenida Oeste, número 127. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.

Ingenieros.

- Lesmes Jiménez, Ingeniero Civil. Calle 19 Sur. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Virgilio Alvarado, Agrimensor. Ofrece sus servicios al público en el bufete de los Doctores don Gerardo y don Manuel Echeverría. Calle 22 Sur N.º 19.
- Menardo Reyes, Agrimensor Público ALAJUELA. Oficina en San José, frente a don Arturo Ulloa.

Médicos

- Doctor Carlos Durán, Médico y Cirujano. Calle Central, números 37 y 39. Horas de consulta: de 11 á 4 p. m.
- Doctor Elias Rojas, Médico y Cirujano. Avenida Central, número 165. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Doctor Daniel Núñez, Médico y Cirujano. Calle Central, números 37 y 39. Horas de consulta: de 11 á 4 p. m.
- Doctores Calnek y Ulloa, Médicos y Cirujanos. Calle 20 Norte número 7. Horas de consulta: de 11 á 4 p. m.
- Doctor Marcos Zúñiga, Médico y Cirujano. Alros de la botica de "La Victoria" lado Sur del Mercado. Horas de consultas de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Doctor Rafael Calderón M., Médico y Cirujano. Avenida Central, número 216. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Doctor Ros Poches, Médico y Cirujano. Avenida, Oeste, números 169 y 173. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Doctor Eduardo Uribe, Médico y Cirujano. Calle 18, Norte, número 137. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 2 á 4 p. m.
- Doctor Francisco E. Fonseca, Médico y Cirujano. Calle Central, números 37 y 39. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
- Dr. José Varela Zequeira, Médico y Cirujano. Horas de consulta: de 11 a. m. á 4 p. m. en la "Botica Americana," y de 11 a. m. a 2 p. m. Calle 22, frente a la Oficina de don Mauro Fernández.

DENTISTAS

- Doctor Bartolomé Marichal M., Cirujano Dentista. 5ª Avenida, Este. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
 - Doctor M. Fischel, Cirujano Dentista frente a la Plaza de Armería. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
 - Doctor Carlos Peralta, Cirujano Dentista. Cartago. Horas de consulta: de 8 á 10 a. m. y de 11 á 4 p. m.
 - Doctor Octavio J. de Silva, Cirujano Dentista. 5ª Avenida, Este, en el local que ocupó Morgan. Horas de oficina: de 8 a. m. á 7 p. m.
- SABERIAS
- Miguel Velázquez 5ª Avenida Oeste N.º 9
 - Alberro Brenes, Calle Central Norte N.º 182.

Las apariencias engañan.

No porque usted vea el exterior modesto de la zapatería **La Democracia**, situada en la 6ª Avenida, número 268 Oeste, puede usted suponer que allí no se trabaje calzado fino y de gusto, al igual del mejor establecimiento del ramo. **Ensaye usted la prueba y no se arrepentirá de haberle dado la preferencia.**

Emilio Artavia. (D.)

PENSION BURGEOISE.

Calle 20 Norte frente a las oficinas de "La República" y "El Diarito."

El mejor establecimiento de su clase en esta capital. Servicio a la carta. **MODICA.**

Se sirven cenas y banquetes.

Marcial Genert. (D.)

Chirrrrrr.....Púm!!

LA MEJOR CANTINA

Es la que FERNANDO MAGRI compró en Alajuela a don Manuel Soto Lara en donde se encuentra el más completo surtido de

LIQORES EXTRANJEROS Y DEL PAIS

y donde se encuentra además un sin fin de artículos de pulpería y abarrotes.

Salón reservado para periódicos, y ante todo, allí se toman los más ricos COCKTAILS de Centro América. D

GRAN BARATILLO.

Bancarrotal Bancarrotal!

Aun sigue el gran baratillo.

\$ 10,000

en mercaderías, que se venden por cuenta de los acreedores y a cualquier precio. El surtido es el siguiente:

Driles finos.....	antes 75 cts. vara, hoy.....	\$ 0-40
Sarazas finas.....	35 " " " " " " " " " "	0-20
Mantas, las más anchas.....	" " " " " " " " " "	0-20
Driles finos en cortes, antes 2-25.....	" " " " " " " " " "	1-25
Medias hilo Escocia, " 9-00 doc. " " " " " "	" " " " " " " " " "	5-00
Corsés finos, " 7-00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	3-00
Medias para señora, " 15 00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	9-00
Pañuelos ceda, " 11-00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	7-00
Medias, " 5 00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	2 50
Tijeras, " 5 00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	2-00
Paños grandes finos lino, " 18-00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	1, 1-00
Camisas de punto " 22 00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	15-00
Pantalones, " 4 00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	2-00
Sombreros paja, " 3 00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	0-50
Sombrillas, " 6-00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	1-50
Sarazas, vara, " 0-18 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	0-10
Colchas, " 4-00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	2-76
Paraguas seda, " 8-00 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	6-00
Jabones finos, " 1-00 cju " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	0 25
Camisas franela, " 1-25 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	0-65
Cuellos finos de lino, " 0-50 " " " " " " " "	" " " " " " " " " "	0-25

En fin, una gran cantidad de artículos más, que se venderán por menos de la mitad de su valor. Acudid y os convenceréis.

B CHERRY Corredor Jurado.

Continúa a "La Francia."

De interés

175 Varas al Oeste de la Botica Francesa, al lado del Presbítero Doctor don Domingo Rivas, frente al Doctor Arrea, 8ª Avenida Oeste números 268 y 276, casa de doña Fidelina Cucalón Pinto, donde estoy a las órdenes de mis favorecedores a cualquier hora del día ó de la noche. En la mañana hasta los 11 a. m. en la 4ª Avenida Oeste número 766, frente a la lechería de D. Gordiano Fernández.

San José, julio 12-97.

Domingo Mora.

W STEINVORTH Y HNO. Tienen el más completo surtido de géneros y abarrotes. Ventas exclusivas a los comerciantes a precios baratos y en condiciones liberales.

AZUCAR PARA 1897. Ofrezco hacer contratos para entregas mensuales de azúcar en el próximo año de 1897 al precio de \$ 16-00 el quintal de 1ª clase superior, y \$ 14-00 " 2ª granulado, bueno. El precio incluye el flete desde mi hacienda en Juan Viñas al Limón, así como a cualquiera otro punto de la línea del Ferrocarril. San José, Noviembre 25 de 1896. FEDERICO TINOCO.

\$ 3,000 \$

Se desean colocar tres mil pesos con hipoteca.

En esta imprenta se darán informes

BARATILLO

PERMANENTE

Tenemos el gusto de anunciar al público que de hoy en adelante seguiremos vendiendo al precio del **Baratillo**.

Nuestra norma será: **vener barato para vender mucho.**

San José, Julio 8 de 1897.

ABERLE & SONINO.

EN PUERTO LIMON

Gran Depósito de Tabacos y Cigarros de A. MARTI

DIRECCION: - APARTADO N° 33.

Compro y vendo LETRAS sobre JAMAICA

Por todos los vapores de la LINEA ATLAS, que llegan emanalmente, se recibe surtido fresco y escogido de la Habana Estados Unidos, Jamaica, etc. Los precios de esta casa no admiten competencia. Los firmosos *Vigar-Cigarret DAG-MAR*, de los cuales soy el único importador, los vendo al bajo precio de 25 pesos el 100 de cajitas de 8 cada una.

Unica agencia de la Fábrica de J. M. Callejas.

Despacho órdenes a cualquier punto de la República



DR. B. MARICHAL M. CIRUJANO--DENTISTA

Con diploma de la Universidad Nacional de Colombia é incorporado en la Facultad Médica de C. Rica.

5a. AVENIDA ESTE. - Número 225. - DESPACHA DIARIAMENTE:

De las 7 a las 10 de la mañana y de las 12 m. a las 4 de a tarde

GRAN HOTEL

Cocina á a francesa.

Cuartos confortables y

la atención más esmerada.

Su propietario es el conocido gourman,

CARLOS GIULIANI. (D.)

EN EL PARQUE.

Establecimiento de don Eloy Gonzáles, situado en la esquina Noreste del Parque Central, se encuentra el mejor surtido de vinos franceses y españoles, cuyos precios no tienen competencia en esta plaza.

No se olvidarse que son especialidad de la casa, los más bonitos juguetes y objetos de loza y porcelana. (D.)

GRAN CANTINA AMERICANA.

PALACIO

El mejor y más elegante de San José. Especialidad el *Palacio* son los *Cocktails*, *bitters* y demás bebidas preparadas. *Whiskys* de las más afamadas marcas de los Estados Unidos. Gran surtido de licores de todas clases y de las mejores marcas de Europa y los Estados Unidos.

Cocktails. - Bitters. - Whiskey.

Al Palacio, pues al Palacio

Tip. "El Figaro"